



ESTUDIOS DE GÉNERO

**INQUIETUDES DE GÉNERO Y CLASE. ALGUNAS CONSIDERACIONES ANALÍTICAS.
NUEVA SOCIEDAD, N° 164. CARACAS, VENEZUELA, DICIEMBRE 1999, P, 70
Marina Ariza, Orlandina de Oliveira**

En este trabajo pretende examinar las interrelaciones entre el género y la clase como ejes de inequidad social, y destacar la relevancia del género como criterio de diferenciación, y sopesar en qué medida la clase y otros ejes de diferenciación alteran o modifican el estatus a que conduce. Se abordan las vinculaciones entre género, clase y proceso de estratificación social en el sentido general, desde un punto de vista analítico y propositivo, haciendo hincapié en las dimensiones y en los nudo problemáticos a que su estudio nos aboca. Después se lleva a cabo un recorrido puntual de las vinculaciones entre ambos ejes de inequidad en una de las dimensiones cruciales para el estudio de la desigualdad de género: la división sexual del trabajo.

**LA MOVILIDAD SOCIAL DE LAS MUJERES Y EL PROBLEMA DE LA UNIDAD DE ANÁLISIS DE CLASES.
REVISTA INTERNACIONAL DE SOCIOLOGÍA, N° 17, ESPAÑA, AGOSTO 1997, P. 83
Javier Echavarría,**

Por una parte realiza una descripción de movilidad de las mujeres españolas en los últimos años y por otro aborda el problema de la unidad de análisis de clase (individuo o familia).

**LA INVESTIGACIÓN EUROPEA SOBRE TIEMPO Y GÉNERO.
REVISTA INTERNACIONAL DE SOCIOLOGÍA, N° 18, ESPAÑA, DICIEMBRE 1997, P. 83
Olwen Hufton,**

El género es una variable en la distribución desigual del derecho a pensiones y prestaciones, la autora incide en la importancia de reflexionar sobre posibles medidas que favorezcan una distribución igualitaria, del reparto de las tareas domesticas en un momento en que se desvanece el estado bienestar, y el modelo de familia tradicional.

**UN MODELO DE DETERMINACIÓN SIMULTÁNEA DE NÚMERO Y CALIDAD DE HIJOS.
REVISTA INTERNACIONAL DE CIENCIAS SOCIALES, N° 17, ESPAÑA, AGOSTO 1997, P. 133
María Del Mar Liórent**

En este trabajo se ha modelado desde una perspectiva económica el comportamiento de la unidad familiar en fecundidad, haciendo énfasis en la interacción cantidad - calidad de hijos, participación laboral femenina y realización de actividades de ocio.

**MATERNIDAD E INFECUNDIDAD: MÁS MADRES, MENOS HIJOS.
REVISTA INTERNACIONAL DE SOCIOLOGÍA, N° 11, ESPAÑA, 1995, P. 115
Graciela Sarrible**

La medida de infecundidad se relaciona con la idea de tener o no tener hijos los cambios demográficos en España han sido más asimilados cuando se refiere a dimensión o tamaño que cuando se toman nuevos modelos. El efecto generacional reduciría la infecundidad y la reducción con el número de hijos podría coincidir en el tiempo con el incremento de mujeres casadas que quieren tener descendencia.

EL FEMINISMO INSTITUCIONAL EN ESPAÑA: EL INSTITUTO DE LA MUJER.

REVISTA INTERNACIONAL DE SOCIOLOGÍA, Nº 13, ESPAÑA, ABRIL 1996, P. 162
Celia Valiente

Contiene un análisis del instituto de la mujer (MI) el principal organismo público de igualdad de la administración central de España, al igual que las instituciones feministas de otros países.